

Enquête de culture !

*Enquête culturelle de la communauté
de communes Saint-Méen Montauban*



Je visite des
expositions

Je joue
dans un
groupe de
musique

Je vais au
cinéma !

J'emprunte
des livres à
la médiathèque

Je bidouille
et répare des
objets !

CULTURE

www.stmeen-montauban.fr

Communauté de communes
Saint-Méen
Montauban



Qu'est-ce que la culture pour vous ?

Que vous soyez habitants, travailleurs ou de passage dans le territoire pour vos loisirs, vous êtes invités à participer à une enquête sur vos pratiques et envies culturelles. Pour vous interroger et mener la démarche, le service culture et les communes du territoire vous proposent plusieurs outils : un questionnaire, du micro-trottoir ou encore des ateliers participatifs... Tout au long de l'enquête, Noé, animateur du diagnostic, vous accompagnera pour récolter vos idées.

Participez à la première étape en répondant au **questionnaire** pour partager votre vision de la culture : <https://bit.ly/en-quetedeculture>



Ou flashez-moi !

Deux ateliers participatifs auront également lieu :

- le 18 janvier à 19h à la salle des fêtes d'Irodouër
- le 23 janvier à 19h30 à la salle des fêtes de Saint-Onen-la-Chapelle

Les résultats de l'enquête seront présentés lors d'une restitution au début du printemps.



Suivez toute l'actualité du diagnostic culturel sur www.stmeen-montauban.fr, rubrique Culture & Loisirs.

Plus d'infos :

Contactez Noé Talmont au service culture :

noe.talmont@stmeen-montauban.fr

